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REQUERIMENTO Nº 250  /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, a respeito do recebimento de contas e tributos municipais:  

 

 Quais os estabelecimentos credenciados? 

 Qual o motivo do não recebimento em outros bancos? 

 Qual a possibilidade de recebimento em outras agencias bancarias? 

 Qual a possibilidade de fazer o recebimento via aplicativo bancário ou 

qualquer outra plataforma digital? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Estamos vivendo em meio a uma pandemia e munícipes vem me 

questionando sobre o recebimento de contas e tributos municipais, pois apenas 

conseguem fazer o pagamento via loteria, colocando em risco a própria vida e a dos 

familiares.  

Além do risco de contaminação à covid-19, hoje em dia uma grande 

parcela da população utiliza aplicativos para o pagamento de débitos, evitando filas e 

com a comodidade de pagar suas contas a qualquer hora e lugar, apenas tendo 

acesso à internet. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 07 de julho de 2021. 

a. VEREADOR WANDERLEY FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 03 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de agosto de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


